

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Burscheid

21.10.2013

Herrn Bürgermeister
Rathaus
BURSCHEID

Betr: Anregung Straßennamen

Sehr geehrter Herr Caplan !

Die FDP-Fraktion regt an, der westlichen Straßenverbindung zwischen Schulstraße und Sportplatzweg den Namen „Am grünen Steg“ zu geben.

Begründung:

Nach dem Wegfall der bisherigen Bezeichnung für die westliche Straßenverbindung zwischen Schulstraße und Sportplatzweg sind Bürger und Institutionen aufgerufen, Vorschläge für einen neuen Straßennamen zu machen.

Seit Jahren favorisiert die FDP-Fraktion Flurbezeichnungen für die Namensgebung von Straßen, soweit sich ein solcher Bezug herstellen lässt. Die Benennung nach Persönlichkeiten kann sich auf Dauer als problematisch erweisen.

Mehrere Straßennamen im Nachbarbereich (westliches Hilgen) nehmen Bezug auf Gewannenbezeichnungen aus der Flurkarte von 1839: „Im Sudfeld“, „Am Sieferbusch“ und „An den Hülsen“, aber auch „An der Floßwiese“ südlich der ehemaligen Bahntrasse - siehe Ausschnitt der Flurkarte als Anlage.

Nach Meinung der FDP-Fraktion **würde die Bezeichnung „Am grünen Steg“ für einen Straßenzug im westlichen Hilgen eine Tradition der Namensgebung fortsetzen.**

Mit freundlichen Grüßen *Ulrich Conrads*